

MY TOGO



30代



柘植 弘志さん



東郷町消防団 和合分団詰所

約15年間、消防の仲間たちと過ごしました。いとこの紹介で消防団に入団して、最初は戸惑いでしたが、すぐに仲間ができ、町の安全を守る活動にもやりがいがありました。また、何よりこの分団を通じて多くの人たちと知り合い、地域との交流ができたことが、とても良かったです。



50代



大山 恭正さん



祐福寺

祐福寺は県指定文化財が多数ある、1191年に創建された由緒ある浄土宗のお寺で、東郷のシンボルの一つだと思います。また、この地区で生まれ育った私にとって、ここは小学生時代まで格好の遊び場でした。学校への集合場所でもあり、毎日、日が暮れるまで過ごした思い出のお寺です。



40代



堤 貴子さん



清水公園

この公園は子どもたちが小さい頃よく利用していて、大きな広場と子ども用遊具があり、年齢の違う子どもたちが一緒になって遊べるため、育児にとっても助かりました。これからも、更生保護女性会のメンバーとして子どもたちの健やかな育ちを支援し、地域の方々に恩返ししたいです。



60代



石川 伸子さん



盆踊り (町民納涼まつり)

初めて参加した時、両隣と手をつなぐ踊りはとても新鮮でした。小さな子どもが輪に入って、おぼつかない足取りで一生涯懸命ママのうしろで踊っている姿はかわいらしく、3・4世代のみんなで踊れるのはすごいことです。東郷を離れた方も戻ってきた時に、地域の方と一体感を味わえると思うので大切にしたいです。